

SECLIN

AUJOURD'HUI

Danse et galette à Seclin ▶ Les retraités Seclinois ont rendez-vous de 14 h 30 à 16 h 30 à la salle Ronny-Coutteure pour un après-midi dansant. L'occasion également de déguster une galette des rois. ■

BONJOUR ▶ Un îlot vert en Pévèle

Dans le petit village de Mérignies, proche de Pont-à-Marcq, se prépare une révolution verte. Le golf, malgré la crise, poursuit ses lourds investissements. Et pour cause, près de 10 % des 2 342 Mérignisiens sont aujourd'hui des gol-

feurs. À l'horizon 2013, le golf de Mérignies se composera de 36 trous, les milliers d'arbres plantés auront poussé, des dizaines de familles se seront installées. Autour du domaine, une zone d'activités offrira des produits haut de

gamme en accueillant un magasin bio. Et le contournement de Pont-à-Marcq permettra un accès direct sur le golf de Mérignies dans un site encore rural et préservé. Un nouveau quartier en Pévèle à la carte green. ■ A.S.L.

PENSEZ-Y !

Coupe de France, à vos places ▶ J-2 avant le match de Seclin contre Boulogne au Stadium Nord. Il est donc encore temps d'acheter ses places (7 et 10 €) au club-house ou au PMU Le Flandre de Seclin. ■

Dans le creux de l'oreille...

Coupe de France, à vos pronostics

Les supporters bouloonnais sont au taquet. Sur le Net, les pronostics vont bon train. « 4 à 1 en 90 minutes », pour Boulogne-sur-Mer bien sûr, prévoit Didier. « 5 - 2 en 90 minutes », pour Lucas59. La DHR contre la Ligue 1 ? Le papier voudrait que Boulogne l'emporte. Et vous Seclinois, quels sont vos pronostics ? Rendez-vous sur seclin@lavoixdunord.fr

Coupe : les places par Chronopost

Le FC Seclin, responsable de l'organisation du match de Coupe de France, samedi, au stadium Lille Métropole, déploie tous ses efforts et son savoir-faire pour que tout se déroule à la perfection. Mais la perfection n'étant pas de ce monde, impossible d'échapper aux petits grains de sable dans la machine. Dernier en date : les billets pour le match. Le club devait les récupérer, hier, envoyés en urgence via Chronopost par l'imprimerie qui vient juste de rouvrir ses portes... après la trêve des confiseurs ! À deux jours du match, de quoi donner un bon coup de stress aux organisateurs qui en gèrent déjà crescendo, à mesure que l'heure du coup d'envoi approche.

EQUIPEMENTS

Club-house, restaurant et nouveau parcours : le swing qui fait avancer le golf de Mérignies



Emmanuel Gaulier, directeur du jeune golf, annonce les aménagements du premier trimestre de l'année 2010.

Avec l'implantation d'un nouveau club-house, d'un restaurant, et d'un second parcours « 9 trous » ces prochaines semaines, Emmanuel Gaulier, directeur du golf de Mérignies, est confiant dans le bon déroulement de l'extension du site. Deux autres parcours « 9 trous » sont à venir en 2011 et 2013. Petit à petit, l'originalité du golf de Mérignies se dessine.

PAR ANNE-SOPHIE LAURENT
seclin@lavoixdunord.fr

Un quart du village de Mérignies, soit 210 hectares, est désormais dédié aux amateurs de la petite balle blanche. Le « 9 trous », appelé le Val de Marque, installé depuis quinze mois, va accueillir début avril son petit frère, le parcours de la Valutte, du nom de la ferme du fondateur du golf. Pour le printemps, les 217 abonnés et les 123 enfants scolarisés à l'école du golf découvriront d'autres subtilités de jeux. Et, ce n'est qu'un bon

début compte tenu de l'envergure du projet. Le trèfle à quatre feuilles se dessine progressivement au golf de Mérignies. « En 2011, viendra le « 9 trous » de Mopas et pour terminer le « 9 trous » de Rupilly en 2013. Le golf de Mérignies fera partie des 10 % de golfs en France (il y en a 650) à posséder 36 trous, affirme Emmanuel Gaulier, directeur du golf. Le seul de la région est celui de Bondues, c'est un deux fois dix-huit trous. Le golf de Mérignies est un 4 fois 9 trous. Ce qui offre aux joueurs davantage de combinaisons de jeux. »

Sur les 2 342 Mérignisiens, 250 jouent au golf. Et 20 % des abonnés du club-house sont déjà des résidents du domaine du golf. D'ailleurs, les constructions se poursuivent au domaine. Toutes réalisées par des architectes différents. La moitié des deux premières parcelles est vendue, soit 75 habitations et 40 sont déjà occupées. « Il est vrai que la crise a ralenti le rythme des ventes, mais il y a toujours eu des ventes, déclare le directeur. La troisième parcelle de 47 terrains n'est pas entamée. Actuelle-

ment, on sent un léger frémissement. Il semble que le rythme reprend. Les nouveaux aménagements du golf sont aussi attractifs. Nous avons planté 12 000 arbres mais ils font encore deux ou trois mètres... Il faut du temps. Quoi qu'il en soit, les familles qui occupent le domaine sont très satisfaites de leur emménagement. C'est un

« En 2011, viendra le « 9 trous » de Mopas et pour terminer le « 9 trous » de Rupilly en 2013. »

sport qui réunit toute la famille. Notre plus jeune abonné a 4 ans et le plus âgé 81. Bien souvent c'est la famille entière qui pratique le golf. Et 35 % des abonnés sont des femmes. »

La pratique du golf est une des motivations invoquées par les habitants du domaine. Et au cœur du projet, la nature figure parmi les raisons d'emménager dans un tel

lieu de vie. Implantées dans un village résidentiel, proche de la campagne, les habitations toutes dessinées par différents architectes, offrent un confort de tranquillité. « Les personnes recherchent la proximité avec un sport, mais aussi avec un espace naturel, un cadre verdoyant. Nous continuons une démarche environnementale. Courant janvier ou février, nous allons décider de l'implantation de maisons complètement cubiques et écologiques pour cadrer avec le projet initial. Par ailleurs, nous organisons un concours d'architectes. Les maisons présentent une certaine originalité », poursuit Emmanuel Gaulier.

De la diversité dans les parcours, dans le style des demeures et dans la future offre proposée. Le nouveau club-house accueillera les golfeurs début mars. Juste à côté et toujours début mars, un restaurant de cinquante couverts verra le jour avec salle de séminaire à l'étage. « Le cuisinier est recruté et nous ouvrons le restaurant à tout public ; ceci pour populariser le golf. » Deux éléments complémentaires qui donneront plus de vie au jeune golf. ■

SUR NOTRE SITE

La santé sous un nouveau jour



Contrairement aux idées reçues, le climat est plutôt une protection dans la région. C'est ce qu'affirme les « Observations inattendues et capricieuses de la santé ».

www.lavoixdunord.fr